



Alberto Núñez Feijóo, el “padrino” de Juan Carlos Escotet en España, le apuesta a Isabel Díaz Ayuso en la escandalosa carrera dentro del PP por la presidencia del Gobierno español

ADMIN REPORTE

0

febrero 23, 2022 7:43 pm

Compartir

El conflicto interno en el Partido Popular (PP) ha provocado un torbellino de sucesos, más aún cuando en las últimas semanas, la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha remontado en las encuestas, aunque con poca ventaja, como la opción más fuerte para dirigir el Gobierno español, si las elecciones fueran ahora.

Díaz Ayuso ha rebasado en números a Pablo Casado, a quien muchos consideraban la figura con más peso para hacerse de la candidatura presidencial por el PP. Casado estaba desarrollando una agenda de giras la que intentó demostrar un favoritismo, que la presidenta de la Comunidad de Madrid logró destronar.



Isabel Díaz Ayuso

Casado, en un plan que algunos dicen tuvo la bendición de Pedro Sánchez, presidente del Gobierno español y secretario general del Partido Socialista Obrero (PSOE), contrató los servicios de un detective

privado para para espiar al hermano de Díaz Ayuso, quien ahora es señalado de haber cobrado una comisión en la venta de mascarillas a la Comunidad de Madrid, de un modelo más barato que las que fijaba el contrato. El asunto generó una crisis a lo interno del PP, que ha enazado con dividir al partido y crear algunas opiniones contrarias a la presidenta madrileña.

el PP algunos no le perdonan a Casado su propósito de buscar dar aliste con Ayuso, a costa de lo que fuese y aliarse supuestamente con unal como Pedro Sánchez.

os barones del PP, partido tradicional situado entre la centroderecha y la derecha política, no le perdonan a Casado, que en la crisis le haya dado fuerza y hecho repuntar a VOX, partido de extrema derecha liderado por Santiago Abascal.

José Luis Martínez-Almeida presentó su dimisión como portavoz nacional del PP durante el pleno mensual del Ayuntamiento de Madrid. El alcalde de la capital española se sumó a otras varias renuncias de altos cargos populares.

Uno de quienes han salido en defensa de Díaz Ayuso es Alberto Núñez Feijóo, presidente de la Xunta de Galicia y parte del grupo de los barones del PP. La voz de Núñez Feijóo ha sido determinante para la decisión mayoritaria de decantarse por la presidenta madrileña e inclinar la balanza a su favor.

Núñez Feijóo mantiene una extraordinaria relación con el banquero madrileño, criado en Venezuela, Juan Carlos Escotet, presidente de ABANCA. Tan buena es la relación que algunos piensan que la fortuna de

Escotet en España se ha fortalecido de una u otra forma con el impulso de Núñez Feijóo.

Quién es Alberto Núñez Feijóo?

Alberto Núñez Feijóo es presidente de la Xunta de Galicia desde 2009. Es miembro del Partido Popular de Galicia, del que es presidente desde 2006, cuando sucedió a Manuel Fraga.

Alberto Núñez Feijóo nació en 1961 en Orense. Su infancia transcurrió en Vilar de Ares, una pequeña villa de la provincia de Orense hasta finalizar sus estudios de bachillerato. Entonces se trasladó a Santiago de Compostela para cursar estudios de Derecho. Desde 1985 es funcionario del Cuerpo Superior de la Administración General de la Junta de Galicia.

Entre 2000 y 2012 mantuvo una relación con la periodista Carmen Gámiz. Desde 2013 mantiene una relación con Eva Cárdenas, directora de Zara Home, con quien tiene su único hijo, Alberto, nacido el 15 de febrero de 2017.

En julio de 1991 comenzó su carrera política institucional, siendo nombrado secretario general técnico de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Montes de la Junta gallega y accedió tres meses más tarde a la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales, de la mano de José Manuel Romay Beccaría, titular de la Consejería, para desempeñar el cargo de secretario general.

En 1996 se trasladó a Madrid para formar parte del gobierno de José María Aznar. Fue nombrado secretario general de Asistencia Sanitaria en el Ministerio de Sanidad y Consumo, cuyo titular era igualmente Romay Beccaría, y ese mismo año se convirtió en secretario general de

Asistencia Sanitaria y presidente del INSALUD. Entre mayo de 2000 y enero de 2003 ejerció la dirección de la entidad pública estatal Correos y Telégrafos, etapa en la que Correos sufrió un viraje desde el servicio público monopolístico hacia la libre competencia empresarial.

En 2003 regresó a Galicia para formar parte del Gobierno de la Junta. El 12 de enero fue nombrado consejero de Política Territorial, Obras Públicas y Vivienda y un año después se convirtió en vicepresidente primero.

Después de que Manuel Fraga ganara las elecciones al Parlamento de Galicia de 2005, pero quedando fuera de gobierno por el pacto PSdeG-G y, en consecuencia, retirándose del liderazgo en el PP de Galicia, se inició una pugna por su sucesión entre varios líderes regionales. Feijóo (que en esas elecciones obtuvo el acta de diputado autonómico) con gran apoyo en La Coruña y Pontevedra; José Manuel Barreiro, con fuerte apoyo en Lugo; Xosé Cuíña Crespo, antiguo delfín de Fraga apoyado en un primer momento por José Luis Baltar, presidente del Partido Popular de Orense, que al final acabó apoyando a Feijóo, y Enrique López Veiga antiguo consejero del gobierno gallego. Finalmente Feijóo resultó vencedor, siendo elegido a principios de 2006 presidente del Partido Popular de Galicia. Feijóo es uno de los «barones» territoriales del PP que más se ha distinguido en su apoyo al presidente del partido, Mariano Rajoy.

En las elecciones al Parlamento de Galicia de 2009, celebradas el 1 de marzo de 2009, se presentó como candidato a la presidencia de la Junta, consiguiendo su partido la victoria por mayoría absoluta (38 escaños), lo que supuso la vuelta del PP al gobierno de la Junta de Galicia, tras la experiencia del bipartito gallego (coalición de gobierno entre PSOE y

BNG) entre 2005 y 2009. Núñez Feijóo fue nombrado Presidente de la Junta de Galicia por el parlamento gallego el 16 de abril de 2009 tomando posesión del cargo dos días después.

rante su mandato al frente de la Junta de Galicia en esa legislatura, lujo el número de consejerías de trece a ocho la estructura ministrativa de la Junta y se presentó candidato a las Elecciones al Parlamento de Galicia de 2012, que él mismo adelantó, en las que se proclamó presidente el 21 de octubre de 2012. Tomó posesión por segunda vez consecutiva como Presidente de la Junta de Galicia el 1 de diciembre de 2012.

materia sanitaria se diseñó y llevó a cabo la aplicación del catálogo autorizado de medicamentos,¹³ una medida que confrontó al ejecutivo central y al autonómico.¹⁴ La implementación de dicho catálogo supone que, cuando hay más de un medicamento con el mismo principio activo para tratar la enfermedad y con diferente precio, el sistema sanitario financiaría el más económico,

En 2016 Núñez Feijóo se presentó por tercera vez consecutiva a las elecciones al Parlamento gallego. El 25 de septiembre de 2016 revalidó la mayoría absoluta del PPdeG, conservando el mismo número de escaños que en la legislatura anterior y doblando los resultados obtenidos por la segunda lista más votada, la de En Marea. De este modo se convirtió en el único presidente autonómico de ese momento en España gobernando con mayoría absoluta.

En 2018 tras la moción de censura contra Mariano Rajoy y la dimisión de este en la presidencia del Partido Popular se le ofreció presentarse a las elecciones del partido. Él optó por quedarse al frente del gobierno

gallego, pese a ser uno de los favoritos para suceder a Rajoy, dijo: «Ser presidente de la Xunta es lo que más me pesa en mi decisión».

2020 se presentó a la reelección como presidente de la Junta de Galicia. En las elecciones al parlamento de Galicia de 2020 obtuvo su tercera mayoría absoluta con 42 escaños y 625.000 votos, el 47,98% de los votos. Sacó 24 puntos respecto a la segunda fuerza política, el BNG. Lo hizo historia al conseguir el mismo número de mayorías absolutas que Manuel Fraga.

Polémica

En marzo de 2013 el periódico El País publicó unas fotografías en las que aparecía un joven Feijóo (34 años) aparecía en 1995 de vacaciones con Marcial Lurado, quien fue condenado por narcotráfico años después. Tras la publicación de la foto este negó continuadamente su relación con el narcotraficante, años después el traficante confirmaría que tenía una estrecha relación con el ahora presidente de la Junta en una entrevista con el periodista Jordi Évole. Feijóo no dimitió como exigía la oposición, pese a que él mismo pidiera la dimisión de Anxo Quintana, antiguo vicepresidente de la Junta de Galicia, cuando se publicaron unas fotos en las que aparecía con un empresario adjudicatario de una concesión pública.

¿Quién es Juan Carlos Escotet?

En 1991 fundó Banesco Organización Financiera y ahora es presidente de Banesco Grupo Financiero Internacional, institución bancaria expandida en varios países de América Latina y Europa. También dirige la Junta Directiva de Banesco Banco Universal, Banesco Seguros, Banesco

S.A. (Panamá) y BBU Bank (Miami). Lidera el proyecto de responsabilidad social empresarial de la entidad financiera.

Escotet es un economista venezolano con maestría en Ciencias de la Administración Profesional mención magna cum laude egresado de la Universidad de Miami (EEUU). Es corredor público de títulos valores y asesor de inversión. Después de la fundación de Banesco Organización Bancaria presidió el comité de mercadeo de la Federación Latinoamericana de Bancos hasta 2001 y fue vicepresidente del Consejo Ejecutivo Nacional en el período 2002-2003. De 2003 a 2007 fue miembro de la junta directiva de Visa Internacional para América Latina y el Caribe.

Perfil

Aunque es de origen madrileño comparte su nacionalidad europea con la venezolana, una tierra que le dio la oportunidad de prepararse como economista y permitirle dar sus primeros pasos en el mundo de la banca como mensajero del Banco Unión. Ahora ya no es el mismo, revela Poderopedia.

El joven que alguna vez se encargó de llevar la correspondencia se convirtió en el tercer hombre más rico de Venezuela y se ubica en el puesto 1.069 entre los más millonarios del mundo, reuniendo una fortuna de más de \$1.7 billones, según la revista Forbes de 2013, posición que pudiera cambiar si continúa acumulando bancos fuera de las fronteras venezolanas.

La descripción de Escotet más repetida en los medios lo señalan como un "amante y coleccionista de arte", pero parece ser que no es la única afición que le gusta reunir. En su haber cuenta con un manojo de entidades bancarias que ha ido comprando y adquiriendo a lo largo de su

trayectoria: inició en 1991 con la fundación de Banesco Organización Financiera y ahora es presidente de Banesco Grupo Financiero Internacional, institución bancaria expandida en varios países de América Latina y Europa.

movida española

En abril de 2013 se estrenó como nuevo dueño de la entidad bancaria más vieja de España (300 años), el Banco Etcheverría y luego, en 2013, realizó un pago por la suma de 1.003 millones de euros y se hizo el mayor propietario del banco Novagalicia, acción que le acreditó 43% de la cuota en el mercado del negocio bancario en la región de Galicia. Novagalicia, por decisión de Escotet, pasó a llamarse Abanca desde el 26 de junio de 2014.

No conforme con su título de economista, Escotet cursó una maestría en Ciencias de Gerencia Profesional en la Universidad de Miami (EEUU), donde obtuvo su certificación bajo la mención magna cum laude. Luego de haber fundado Banesco presidió el comité de mercadeo de la Federación Latinoamericana de Bancos hasta 2001, y fue vicepresidente del Consejo Bancario Nacional en el período 2002-2003. De 2003 a 2007 fue miembro de la junta directiva de Visa Internacional para América Latina y el Caribe. Ahora también dirige la Junta Directiva de Banesco, Banco Universal, Banesco Seguros, Banesco S.A. (Panamá) y BBU Bank (Miami). Lidera el proyecto de responsabilidad social empresarial de la entidad financiera.

Su influencia en la banca venezolana ha sido de tal impacto que en 2014 se regó el rumor de que Banesco Venezuela había sido vendida a funcionarios del gobierno del presidente Nicolás Maduro, sin embargo Escotet se vio en la necesidad de desmentir la información y aclara a

través de su cuenta personal de Twitter que “los hijos no se venden. Eso lo saben hasta mis nietos. Banesco no está en venta”.

Los inicios

día muy temprano durante la tercera semana de noviembre de 1993, unas semanas antes de las elecciones presidenciales, estuvieron siendo lobby al banquero Orlando Castro, en su oficina del Centro comercial Concresa en Caracas, el ya para entonces exministro Pedro Sas Bravo y el periodista José Luis Díaz Afonso

motivo de la visita del hombre de confianza de Carlos Andrés Pérez más la supo el fablistán. Sin embargo, el líder del Progreso finiquitó pronto su encuentro con el otro ex titular de Hacienda y el comunicador social entró para cumplir su objetivo: entrevistar a unos de los empresarios más exitosos del momento.

Durante los entretelones de la conversación, que luego se publicó el 5 de diciembre en la revista **Feriado** del diario **El Nacional** (día en que se decidió la segunda presidencia de Rafael Caldera), el luego prófugo de la justicia venezolana, Orlando Castro, aseveró no temer que sus herederos echaran al foso todo lo que él pudiese dejarles.

Textualmente dijo: “Tengo tres hijos nacidos en Cuba, pero que adoptaron distintas nacionalidades; uno es ciudadano estadounidense, otro dominicano y el menor venezolano. Siempre se siente el temor de que los descendientes derrochen lo que tanto ha costado. Eso puede pasar. Espero que no. Trataré de tomar medidas para que no ocurra. Uno intenta transmitir valores permanentes a los hijos y a veces se logra. Yo conozco familias que lo han conseguido”.

El tiempo dejó mucho que desear de esos valores de los cuales hablaba el hombre útil en 1993. El enjuiciamiento que debió enfrentar en Nueva York en compañía de su primogénito y de su nieto, colocan, sin duda una, en entredicho sus enseñanzas familiares.

obstante, Castro también habló con mucho orgullo de otro joven a quien consideraba casi un hijo: Juan Carlos Escotet Rodríguez, un venezolano nacido en España en 1959, que a los 31 años de edad sumió como propia la lucha por adquirir las acciones del Banco de Venezuela que tanta felicidad y grandes celebraciones le valieron al jefe Latinoamericana de Seguros, a quien también le corre sangre española por las venas.

la historia financiera de Venezuela nadie había ejercido simultáneamente tantos cargos importantes dentro de una corporación siendo sólo un empleado como lo hizo Escotet. Ciertamente toda la experiencia y astucia de hombre de negocios las adquirió materializando los sueños y proyectos de Orlando Castro.

Juan Carlos fue el primer gerente de mercadeo monetario de Sofilatin, donde en 1982 alcanzó a ser director suplente y más tarde gerente general, con apenas 25 años y sus estudios de administración en la UCAB (Universidad Católica Andrés Bello) a cuestas. Unos años después su padre putativo le encarga la compra del Banco Zulia, el cual se convierte en el Banco Progreso.

Joven, talentoso y capaz de ser su propio jefe, con el tiempo Escotet renuncia a seguir siendo un empleado del Grupo Latinoamericana de Seguro y pasa a ser su asesor y corredor bursátil. Para ello funda en 1991, junto a José Luis Lagoa, Fernando Delgado, Luis Xavier Luján,

Omar Camero A. y Antonio Montini, la casa de bolsa Banesco. Desde allí arremetió fuertemente para ayudar al plebeyo a codearse con la aristocracia financiera que tanto lo despreciaba, más por advenedizo que cubano.

estrategia de Escotet propicia que en cuestión de meses Castro tenga control suficiente sobre las acciones de Banvenez como para jociar con Álvarez Stelling el arribo a la junta directiva de la institución que fue durante un siglo símbolo del poder financiero de la familia Cunha.

segunda operación no se hizo esperar. Con el dinero de la transacción mediante la cual Stelling compró a Castro el paquete de acciones que le proporcionaron el absoluto manejo del banco, Juan Carlos gestionó para el Grupo Latinoamericana de Seguros la adquisición del Banco República, al menos así lo explicaba el hombre fuerte del conglomerado cuando se le preguntaba de dónde había sacado tanto dinero.

En 1991, Escotet era ya conocido como el “zar de los negocios”, además de ser el presidente de su propia casa de bolsa, presidía el Banco República, era vicepresidente del Banco Progreso y a la vez manejaba su Fondo Mutual. Y por si fuera poco ejercía como asesor de inversiones de Latinoamericana. Pero esto no era suficiente. La iniciativa en el mejor de los casos siempre viene acompañada de cierta dosis de ambición.

Este hombre había imaginado miles de veces, cuando concibió la denominación Banesco, jugando con la fonética que presenta el nombre de Banesto, la posibilidad de comandar una organización financiera propia. El boom que en la Bolsa de Valores de Caracas había originado la lucha entre grupos por arrebatar el control de los más apreciados activos,

especialmente en el sector bancario, permitió a los más habilidosos corredores alzarse con un buen capital y con el eterno agradecimiento de clientes satisfechos. No sólo fue el caso de Escotet sino también el de Juan Domingo Cordero, Víctor Vargas, entre otros menos exitosos.

Así, de la noche a la mañana, aquel soñador estudiante de administración, convierte su recién creada casa de bolsa en todo un banco comercial. Desde entonces, Banesco se presenta ante el público consumista con una innovadora y atractiva campaña publicitaria. Los colores de su logotipo y la sonoridad de sus sílabas le dan en poco tiempo una posición privilegiada como marca en la memoria de los usuarios del sector, a pesar de ser una institución financiera de pequeñas dimensiones en comparación con la banca tradicional de la época y mucho más aún en relación al emporio de su tutor Orlando Castro.

Altibajos

He cancelado una serie de compromisos que tenía por delante, no por el valor patrimonial de Banesco, que representa menos del 1% de mi actividad". Las palabras son de Juan Carlos Escotet en una carta abierta publicada en sus redes sociales y dirigida al equipo de Banesco, "a los clientes y a la opinión pública".

El banquero venezolano, propietario de Abanca en España, es también el propietario del mayor banco privado de Venezuela, con 8 millones de clientes y capaz de controlar el 40% de las operaciones de pago que se realizan en el país. Pero en 2018 pasó a ser un banco intervenido. Una operación del Gobierno de Nicolás Maduro contra el mercado negro de divisas se saldó con 11 directivos en la cárcel, Escotet aparcando sus labores en Abanca para volar de urgencia a Caracas y la entidad

financiera ocupada durante 90 días por el equipo de la fiscalía venezolana.

holding que se convirtió en el primer banco privado de Venezuela, con buen crecimiento durante el Gobierno de Hugo Chávez, es también el co negocio financiero de Escotet en su tierra natal. Antes de adquirir el cheverría y antes de que las cajas gallegas colapsaran, el banquero ó en Madrid dos holdings que pasarían a funcionar como matriz de sus eraciones en Latinoamérica, concretamente en Panamá, República minicana y Curaçao, territorio en la lista gris de paraísos fiscales de la ión Europea (respetan sólo parcialmente las reglas de intercambio de orrnación).

nombre que compró Novagalicia creó en 2007 Banesco Corporación Holding, con domicilio en la calle Claudio Coello de Madrid. Esta sociedad, que pasaría a denominarse Banesco Holding Latinoamérica, controla más de 4.000 millones en activos como matriz de otras 15 sociedades dependientes repartidas por España, Panamá, República Dominicana y Curaçao. Las filiales radiografián las distintas áreas del negocio bancario, dedicándose a los seguros, a distintos tipos de servicios financieros y a medios de pago, reveló en 2018 **Economía Digital de Galicia**.

La más importante es Banesco SA, el banco panameño, con 3.800 millones en activos a cierre de 2016. Este negocio fue traspasado en 2013 a otra sociedad de Escotet con domicilio en Madrid, Banesco Holding Financiero, que cuelga de la misma matriz. Le sigue en importancia la actividad bancaria y aseguradora en República Dominicana, con 400 millones en activos.

En este conglomerado conserva el banquero una inmobiliaria venezolana con el curioso nombre de Banesco Servicios Administrativos, pero en realidad dedicada a la construcción, venta y alquiler de inmuebles. Tiene millones en activos, edificios que alquila en régimen de arrendamiento herativo.

Desde el grupo español también inició Escotet una aventura en Estados Unidos con la integración en 2013 de Interamerican Insurance Brokers of South Florida, una correduría de seguros en el Estado de Florida.

parado del negocio latinoamericano, el banquero despliega un gran holding en Madrid que absorbe todos los activos que adquirió en rebajas que dejó la reestructuración bancaria en Galicia. Banesco Holding Financiero 2 se creó en 2013, fecha muy ilustrativa de su objeto si se tiene en cuenta que fue ese año cuando concluyó la adquisición de Banco Etcheverría y trascendió la venta de Novagalicia. A finales del año siguiente, en diciembre de 2014, pasó a denominarse Abanca Holding Financiero, un año después de oficializarse la compra.

Este grupo integra todos los activos de las cajas en España y Portugal y absorbió otro holding anterior del banquero, Banesco Holding Hispania, que se construyó a partir de diversas filiales. Entre ellas estaba Banesco Dutch Holding BV, que operaba en Holanda para aprovechar las ventajas fiscales y que llegó a tener 77 millones de patrimonio, la mayoría en participaciones de Banesco.

Abanca Holding Financiero controla el 88,3% del banco heredero de Caixanova y Caixa Galicia. Escotet tiene el 90% de las acciones del holding, totalmente separado del resto del negocio latinoamericano, aunque ambos con base en Madrid.

Entre los dos continentes, el propietario de Abanca atesora una fortuna de 4.000 millones de dólares, según Bloomberg. Solo un 1% de la actividad, según Escotet, la desarrolla en Venezuela.

En el adjetivo de ser un banquero "chavista", Escotet se ha sabido mover entre las aguas turbulentas de la política venezolana, pues algunos ponen que su crecimiento se debió en gran parte al impulso que recibieron sus negocios durante el gobierno de Hugo Chávez. Y aunque el gobierno de Nicolás Maduro la situación ha sido un poco distinta, no menos cierto que Escotet ha logrado limar asperezas con el gobierno venezolano y su actividad bancaria en Venezuela se ha continuado desarollando con normalidad.

chu

Escotet ha tenido a su compatriota Miguel Ángel Capriles López, con quien lo uniría una fuerte amistad y relación de negocios, como consejero independiente de su antes NCG Banco, hoy Abanca.

El experto Alek Boyd, quien documenta la corrupción en Venezuela en su web [infodio.com](#), señaló en 2014 acerca de Miguel Ángel Capriles «Michu»

“

Hoy en día, Michu está invirtiendo en bancos (con el ex socio del crimen Escotet en Abanca en España, el Banco Mercantil en Venezuela y los Estados Unidos y Legacy Bank también en los Estados Unidos); él continúa presidiendo Grabados Nacionales en Venezuela; su nombre aparece asociado con Siapa Rentals, Fernando VI 10, Invecap Inversiones Inmobiliarias, Oikos Cap Gestiones Inmobiliarias, Inmobiliaria El Platanal, Inmobiliaria Atabapo, Inmuebles Padamo, Ultimeña, Ventuari Rentals y MACL Castellana, todas las empresas inmobiliarias en Madrid; Leblac Enterprises en Panamá; Unidad 702 Tower Residences, Morrison Properties y Saludarte en Miami... Después de sacar lo que tal vez sea el

fraude más grande hecho a una corporación privada por un individuo, en lugar de por el Estado, en la historia de Venezuela, Michu aborda sus asuntos, tanto a nivel nacional como internacional, como si fuera un empresario legítimo. Ningún periódico o sitio web venezolano se ha atrevido a imprimir la sórdida historia de intriga, colusión, corrupción, conflicto de intereses y robo directo que define la carrera de Michu, una señal, sin duda, de una prensa que nunca ha sido verdaderamente independiente. Si Rupert Murdoch y Robert Maxwell hubieran podido producir un heredero, sería Michu.

yd asegura que Capriles López, mediante estratagemas legales, ebató fraudulentamente el control de la empresa Vadesa a otros de sus manos, los Capriles Cannizaro, hijos de su difunto padre Miguel Ángel priles Ayala, que les correspondía por herencia.

Miguel Ángel Capriles López también se le cuestiona por sus negocios con el chavismo en Venezuela, a lo cual algunos señalan que ayudado por Escotet, ha invertido en España su opaca fortuna, logrando saltar débiles controles contra la legitimación de capitales.

La comprometedora relación entre Escotet y Núñez Feijóo

El diario español **Xornal Galicia** publicó el 19 de enero de 2021 un reportaje en el que explica sobre los alcances de la relación entre el banquero Juan Carlos Escotet (Banesco) y Alberto Núñez Feijóo, presidente de la Junta de Galicia salpicado por diferentes escándalos de corrupción.

Escotet aparece en todos los “Saraos de Feijóo” un juez paraliza la autorización de la deuda de Nueva PESCANOVA

por ser “persona especialmente relacionada” con Nueva Pescanova.

El amigo de Feijóo Escotet, mezclado en todos los “saraos” con signos de corrupción e irregularidades en los que se implica a Feijóo y Maránchez Sierra siempre está en medio de las operaciones del PPdeG, desde los temas de salud en el Fin de Semana en Montevideo con feijóo Mar Sánchez a Miami, México, Pemex, Off Shore, Astilleros Barreras dando de extorsionar la Xunta por 8 millones de euros a fondo perdido, miembros de Asturias, miembro del consejo y contable a través de ANCA con Mar Sánchez de la Fundación Camilo José Cela, ahora parece intimamente relacionado con la “tajada” de Nueva Pescanova y la cadena piramidal del enjambre de empresas financiadas con dinero público por el Gobierno de Feijóo cuyos fondos siempre acaban en sociedades opacas en paraísos fiscales OFF SHORE. **Pladesemapesga documenta como Feijóo decidía y decide a través de Escotet en la Nueva Pescanova..+**

El Juzgado de lo Mercantil número 1 de Pontevedra ha estimado la demanda incidental promovida por Broadbill Partners LP, Broadbill Pescanova Holdings LLC, Broadbill Pescanova SPV I y Broadbill Pescanova SPV II frente a Nueva Pescanova y, en consecuencia, ha dejado sin efecto la homologación del acuerdo de refinanciación de 30 de junio de 2020 por no haber sido adoptado con las mayorías exigidas por la ley. Además, ha condenado a Nueva Pescanova al pago de las costas procesales de las empresas demandantes. El juez explica en la resolución que como Abanca es “persona especialmente relacionada” con Nueva Pescanova, no pueden ser computados sus votos a favor del acuerdo y, por lo tanto, considera que no concurrieron las mayorías necesarias para su aprobación.

El magistrado ha desestimado las demandas incidentales promovidas por Pescanova, S.A., QP Capital Holdings Limited, Dupont Pension Trust y E.I Dupont Canada Company Pension Plan frente a Nueva Pescanova. La intención es firme, por lo que no cabe recurso.

ordenador, las claves y pasan una fortuna a Panamá, Venezuela, Iza, Luxemburgo, que necesitas un banco..?, para qué si ya tenemos nesticado a Escotet. "Feijóo y La Famiglia"...

¡ Hay María del Mar, donde te as metido ! con lo tranquila que vivias en tus salidas de turismo institucional...?, centros de inteligencia que no vamos a desvelar, ya nos piden toda la información de Galicia, Asturias, Miami, Venezuela, México, Montevideo, Patagonia Argentina por que necesitan y quieren conocer que andais haciendo tu y Feijóo por Latinoamérica de lo que nos niegas la información a pesar de las resoluciones de la Ley de Transparencia de Galicia...

Maduro o Diosdado Cabello hace creer que te llevas mal tu y Escotet con la dictadura venezolana, y mientras por detrás salen y se van millones a España Suiza Romania y a seguir haciendo creer que hay malas relaciones para no cortar el flujo y más millones fuera de Venezuela hasta

meter la fortuna fuera del país y a invertir en ladrillos, BMW Z8 y a pasear que necesito un dueño de banco y SI ES CERQUITA CONCRETAMENTE DE ASTURIAS que mejor que mejor.

... ¡Quien pago a Lopez Obrador.., el dinero de Barreras y firmase la venta..? “El Banquero, para sacarse de las demandas y proteger a Feijóo y Mar Sánchez Sierra del duo dinámico Peña Nieto y Lozoya”, al saldar la deuda Obrador ya esta convecido para no tirar de la manta y hacer más negocios con la dictadura frijolista, ya esta cerrada la agenda de Feijóo con nuevas visitas de hermanamiento entre Mexico-Miami-Galicia etc, nos informan que en las mismas esta prevista la participación de Chefí “Domus Vi Romania-Aeroflot”. La embajada española en Venezuela pagó dinero del mercado negro (blanqueo de capitales de las **ayudas de la Xunta a los emigrantes en Venezuela que eran para comer...+**) al PPdeG para fines electoralistas de Feijóo....+

Exclusiva; El Gobierno de **Feijóo podría estar blanqueando dinero de donativos anónimos mediante 4 cuentas bancarias en los bancos** ABANCA: ES23 2080 0388 2231 1000 3170 – B. SABADELL: ES30 0081 5363 2800 0114 1816 – CAIXABANK: ES02 2100 8685 3202 0001 5126 – SANTANDER: ES75 0049 2932 8021 1406 4873 – BBVA:

ES32 0182 6244 4502 0150 5342 prohibidas por la Ley, y orquestadas por María del Mar Sánchez Sierra en nombre de la Xunta en las que solicitan donativos con el asunto “ANÓNIMO” ...+ un ardiz que recomendaron a Ayuso y Bonilla ambos del PP de Madrid y Andalucía.

Juicio en Miami ahí aparece Diosdado Cabello.

Juan Carlos Escotet, presidente del privado Banesco, escaló ... la disputa que mantiene con Óscar García Mendoza, titular del Banco Venezolano de Crédito (BVC), a propósito de un juicio en marcha en Miami (Estados Unidos).

“César Briceño, ex secretario de la Junta Directiva y ex asistente a la Presidencia del BVC, financia la HRF (Human Rights Foundation) fundada por Thor Halvorssen Mendoza”, escribió hoy Escotet en la red social Twitter.

"Para los que piensan que me hackearon la cuenta; es falso! Soy yo el que escribe y quién no va a permitir más abusos de estos fracasados!", añadió el presidente y dueño del Banesco, el principal banco privado de Venezuela.



La disputa entre Escotet y García Mendoza salió a flote a propósito de una demanda interpuesta ... en un tribunal de Miami (Florida) por el

presidente de la organización Human Rights Foundation, el periodista Thor Halvorssen Mendoza.

... Y en la fiesta de los petrodolares no pidía faltar Lagos Cardoso y Felipe González 2012 Venezuela, también estaba el empresario Cisneros.



La familia (y II), por Juan Carlos Escotet

(Banesco) <http://archive.is/wip/8c9aK>

do lo controla María Mercedes Escotet, preguntando antes a Feijóo y Mar Sánchez Sierra si dan el visto bueno a su gestión. <http://archive.is/lS1fp> Mercedes Escotet Universidad Simon Bolívar.. <http://archive.is/MSWBN>

Feijóo y Mar Sánchez Sierra en Febrero en plena pandemia se encuentran un fin de semana en Montevideo con escotet para cerrar negocios de la sanidad e inmobiliarios utilizando fundaciones y la Casa de Galicia en aquel País, ocultados a los gallegos/as “el viaje se justificó” justificado en un convenio de colaboracion con Casa Galicia en plena quiebra y desvío de su patrimonio a una fundación para entregarlo en un pelotazo urbanístico en pleno centro de montevideo avalado todo ello por Escotet. ver <http://archive.is/f5sVd> Por que ocultó Mar Sánchez Sierra en los comunicados desde aquel país la presencia de Escotet...Los gallegos queremos saber....Y la oposición debería preguntar, pués para eso cobran a final de mes.



Xornal Galicia informará de la Venezuela conexión bajo el asesoramiento personal de Feijóo a través de ABANCA con sede Social en Betanzos utilizando el Banco portugués Espíritu Santo.



Foto Llegada del equipaje de Escotet al hotel de Panamá... ¡viva el vino !



Allí estaban esperando el presidente de ABANCA, EN MIAMI, FEIJOO y Mar Sánchez Sierra escondida de la foto en la parte de atrás.. PARA VER LOS REGALITOS QUE LES LLEVABA EN LAS MALETAS ESCOTET.



Mar Sánchez Sierra pide el embargo de 6 € de las cuentas del Periodista Miguel Delgado...+ el que le informa públicamente donde hay mucho más dinero del que ya tiene amplio conocimiento y que se envió a Pemex en México para evitar las imputaciones cerrando la venta de Barreras, disponemos de la información para ir publicando en los próximos días, ABANCA Usa, Brickell Bank, Banesco, y el Espiruto Santo del que ofreceremos documentos bancarios de sus actividades

presuntamente ilegales encabezadas por Escotet y el asesoramiento personal de Feijóo, desde donde se traslada el Dinero a Pemex para salvaguardar la imputación del Presidente Gallego y su asesora Maránchez Sierra. Publicamos el Segundo documento confidencial de los que saldrán los próximos días y en manos de Xornal Galicia, que vinculan directamente a Feijóo con Maduro, Escotet y las operaciones en Miami a través del Banco espíritu Santo comprado por Escotet. Dice el documento; FRB Order No. 2018-20 September 28, 2018. FEDERAL BANKING SYSTEM. Abanca Corporación Bancaria, S.A. Betanzos, La Coruña, Spain. Order Approving Establishment of a Branch.), ha solicitado una sucursal con licencia estatal en Miami, Florida, tiene activos consolidados de aproximadamente \$ 58.2 mil millones, es una subsidiaria Abanca Holding Financiero, SA ("Abanca Holding" y, junto con Abanca, "Grupo Abanca"), Madrid, España. El principal accionista de Abanca Holding es el Sr. Juan Carlos Escotet, propietario del 89,6 por ciento de las acciones (gracias a la colaboración de Feijóo) con derecho a voto de Abanca Holding, el Sr. Escotet también es accionista controlador de otros bancos en otros países. Abanca también controla empresas dedicadas a diversas actividades comerciales e industriales, incluidas tres filiales en los Estados Unidos. Y en base a ello iremos descubriendo sus cuentas bancarias, negocios y proyectos a través de ABANCA, Espíritu Santo, Pemes Asturias etc, etc.., donde quieren ingresar los seis euros embargados al periodista a través de un juzgado de Santiago intentando que no informe de lo que interesa a la ciudadanía de Galicia, y sirva solo de aperitivo, **Brickell Bank (propiedad de Escotet) paga una sanción de \$ 1 millón de dólares por violar las normas federales de lavado de dinero, según la Comisión de Bolsa y Valores de los Estados Unidos.**

Brickell Bank investigado por actividades ilegales comprado por ABANCA. La SEC dijo que durante más de una década, **Brickell Bank no**

había podido verificar las identidades ni cuentas bancarias con las que estaba operando Escotet a través de Mercedes Escotet, de al menos 23 ciudadanos no estadounidenses al permitirles comprar y vender valores por valor de \$ 23 millones.

“Lo puso al banco Brickell Bank, anteriormente conocido como Banco Espíritu Santo (utilizó un NOVO BANCO para forzar la operación de compra) ambos propiedad de Escotet, en riesgo de convertirse en un conducto para el lavado de dinero y sospechas de financiamiento de terrorismo”, dijo la SEC. Y en medio de todo esto aparece Feijóo y Mar Sánchez Sierra....+

a preservada en <http://archive.is/soeIR>

Mercedes Escotet está citada por las autoridades de EEUU como vicepresidenta de ABANCA en ESTADOS UNIDOS, está muy familiarizada con las gestiones financieras de Feijóo y Mar Sánchez Sierra

vinculadas a actividades internacionales que iremos desvelado en los próximos días.



Mercedes Escotet obligada a “cantar” las cuentas al Gobierno Federal, como los niños de San Idelfonso en Navidad con la lotería nacional.

Marco Fernández, Director Banesco y Jorge Salas Taurel, Presidente Ejecutivo de Banesco Panamá <http://archive.is/jkL94#selection-147.232-7.327> y presidente ABANCA Usa. preservada en <http://archive.is/jkL94>

Banco Espírito Santo's Miami Arm Sold to Venezuela's Benacerraf family <http://archive.is/iP2IT>

Espírito Santo Bank, the Miami arm of failed lender Banco Espírito Santo, is being sold to Venezuela's Benacerraf banking family in a \$10 million deal.

LONDON—Espírito Santo Bank, the Miami arm of failed Portuguese lender Banco Espírito Santo SA, is being sold to Venezuela's Benacerraf banking family in a \$10 million deal, the Portuguese bank said Friday.

The agreement, which is still subject to regulatory approval, marks the end of a nine-month effort to find a buyer for the Florida bank after Banco Espírito Santo collapsed amid allegations of fraud in August. The Bank of Portugal that month carved out a so-called good bank, Novo Banco, to keep serving retail and corporate...

La fiscalía y los tribunales de Andorra, España y Estados Unidos y la policía de Costa Rica investigan las extensas redes de corrupción que han lavado cifras milmillonarias, principalmente procedentes de la industria petrolera durante los gobiernos de Hugo Chávez y Nicolás Maduro. Villalobos y Alvarado formaron una trama de lavado de

dinero que podría rondar los 110 millones de dólares que fueron extraídos a través del banco portugués Espíritu Santo que resguardaba dinero de Petróleos de Venezuela. [Ver más...+](#)

nezuela conexión con nombres y apellidos, más de 40 implicados en el caso de dinero y corrupción en Venezuela con vínculos al banco Espíritu Santo <http://archive.is/XvPMW> Filtran audio que vincula al abogado venezolano José Antonio Oliveros con una red de corrupción.- El abogado Angel Álvarez Oliveros, quien presuntamente es quien participa en la grabación que fue filtrada, vive en Miami hace más de dos años. La fiscalía de Curazao trabaja de la mano del FBI en investigaciones alrededor del caso, lo que ha llevado a Alejandro Valencia -presidente del Banco Activo Puerto Rico- a declarar ante el FBI por lo menos tres veces, para tratar de arrojar luces sobre una presunta trama de corrupción y violación de la Ley de Prácticas Corruptas en el Extranjero (FCPA por sus siglas en inglés). <http://archive.is/GE0k7>



Todo el entramado financiero esta registrado en Betanzos A Coruña por Escotet donde se negoció la vneta por Feijoo de las cajas de ahorros de Galicia, de todo lo cual iremos informando para amortizar los seis euros bargados al periodista para que no pueda comer.

llegos Forever actuantes en nombre de Feijóo en MiamiVice...La Peña legos Forever y la Asociación de Empresarios Gallegos de A (Aegusa) celebraron el pasado 15 de noviembre en Miami su dicional Romería en la que los asistentes disfrutaron de los ductos típicos de Galicia, las gaitas y panderetas gallegas. Recién jados de España les acompañaron los empresarios José Souto, uno los propietarios del Centro Comercial Marineda (A Coruña); Fernando Santiago, propietario de Finca Millara (Lugo); Luis del ral, responsable de la Terminal de Cruceros de A Coruña; el reconocido constructor gallego Juan Tomé; Jorge Salas, presidente de Banesco USA; y por supuesto el anfitrión, José Manuel Brandariz, presidente de los empresarios gallegos de Estados Unidos.

Adjuntos:

Archivo	Descripción	Tamaño
Descargar este archivo (2012-ad-95-96-97_c_580.pdf) 2012-ad-95-96-97_c_580.pdf		1222 kB
Descargar este archivo (abanca-feijoo-venezuela-conexion.pdf) abanca-feijoo-venezuela-conexion.pdf		49 kB
Descargar este archivo (Revista Scaparate Panama.pdf) Revista Scaparate Panama.pdf		574 kB

Archivo	Descripción	Tamaño
 Descargar este archivo (securitybank-p-and-a-abnacaenmiami-ee-uu.pdf) curitybank-p-and-a-abnacaenmiami-ee-uu.pdf		2987 kB

ferencias;

<http://www.cronicasdelaemigracion.com/articulo/galicia/gallegos-miami-ebraron-tradicional-romeria-galega-asistio-miras-tugal/20151125144249069879.html>

<https://www.fdic.gov/resources/resolutions/bank-failures/failed-bank/securitybank-p-and-a.pdf>

https://www.fdic.gov/regulations/laws/federal/2012-ad-95-96-97/2012-ad-95-96-97_c_580.pdf

Feijóo “feliz” en medio de 3 expresidentes del PP de Asturias investigados por corrupción, en Génova se echan las manos a la cabeza, como se puede tener tanta cara dura ¡ se preguntan !



Tres presidentes del PP ASTURIAS QUE DECLARARON EN SEDE JUDICIAL Y OTRA EN ESPECTATIVA DE DESTINO, CON FEIJÓO A UN CENTÍMETRO DE LA IMPUTACIÓN.. Lacahitos esperando en una cafetería donde aparco el BMW Z3.

Foto: Feijóo, Ovidio Sánchez, Mercedes Fernández y Isidro Rozada todos expresidentes del PP de Asturias y colaboradores necesarios en las “tramas de Feijóo”. Investigados por el caso Pokémon, Aguagest, caja B del PP de Asturias en este momento bajo investigación, recordar que son colegas y colaboradores necesarios de Antonio Suárez, Pablo Junceda, Teresa Mallada, y Diego Calvo, Miguel Tellado “abridores de puertas asturianas para Feijóo”, todos ellos con estrechos vínculos en MiamiVice, México y grandes amistades en Querétaro, México mediando el Consul en Asturias....+

Donde vas Escotet triste de ti, voy en busca de Mercedes que ayer tarde no la vi.



firma de Merceditas Escotet tras ser requerida por el Gobierno Federal Americano para que cuente los balances del Banesto – Abanca de UU.. ¡ No es lo mismo embargar a un periodista 6 euros de su pensión 392 euros, que embargar 4.000 millones y regalar por la puerta de atrás millones a Pemex para que no persiga a los delincuentes y a los corruptos, ni pagar sanciones al Gobierno Federal de EEUU por delincuencia banacaria internacional ! **Mercedes Escotet** Vive entre Miami y Gijón.- Conexión

Tequila.- <https://www.facebook.com/mercedes.escotet>

<https://xornalgalicia.com/galicia/reportaxes-a-fondo/15466-las-reuniones-de-feijoo-en-gijon-y-posteriormente-en-galicia-con-la-trama-del-norte-y-los-vinculos-de-pemex-y-miami-vice-donde-se-mezclan-opas-sobre-cajas-de-ahorros-cruceros-astilleros-limpios-de-polvo-y-paja>

Mercedes Escotet

Detalles

-

CFO en BanescoUSA

•

Estudió en **Davis & Elkins College**

•

Estudió en **Universidad Simon Bolivar**

•

Estudió en **Colegio Mater Salvatoris**

•

Vive en **Miami** y en **Gijón**.

[Todo sobre ABANCA EN XORNAL GALICIA ..+](#)

[Todo sobre escotet EN XORNAL GALICIA ..+](#)

[Todo SOBRE Pemex EN XORNAL GALICIA ..+](#)

[Todo SOBRE Lozoya EN XORNAL GALICIA ..+](#)

[Todo SOBRE Trama del Norte EN XORNAL GALICIA ..+](#)

Léalo en **Xornal Galicia**



[edi...](#)

[ediaSharing](#)

[ediaSharing](#)

[ollow](#)

- [Search all links](#)

inks

- ABC
- Latest
- Popular
- [Google](#)
- Embed

[Newer Post](#)

[Older Post](#)

**Vinculan decisiones de Juan Luis Castro
Córdoba, hijo de la exsenadora Piedad
Córdoba, con la trama de corrupción de Alex
Saab**

**La cuenta del actual presidente ejecutivo de
Ternium en Credit Suisse creció mientras
dirigía Sidor en Venezuela**